

## [KMIS Umfrage: Partei der Regionen liegt vor Tymoschenkos "Batkiwschtschyna"](#)

**06.03.2012**

Nur 63 Prozent der Ukrainer würden sich gerade an Parlamentswahlen beteiligen.

Nur 63 Prozent der Ukrainer würden sich gerade an Parlamentswahlen beteiligen.

Dies ist den Ergebnissen des Kiewer Internationalen Instituts für Soziologie (KMIS) zu entnehmen.

Dabei würden die meisten Ukrainer die Partei der Regionen wählen – 16,5%. Die Allukrainische Vereinigung "Batkiwschtschyna/Vaterland" von der inhaftierten Ex-Ministerpräsidentin Julija Tymoschenko läge bei 14% und die Front Smin/der Veränderungen von Ex-Parlamentspräsident Arsenij Jazenjuk könnte auf 7,9% der Stimmen der wahlberechtigten Ukrainer hoffen.

Ins Parlament gelänge dabei die noch die Kommunistische Partei der Ukraine mit 5,7%. Witalij Klytschkos Partei "UDAR" (4,6%), Vizepremier Tihipkos "Sylna Ukrajina/Starke Ukraine" (3,6%) und die Allukrainische Vereinigung "Swoboda/Freiheit" (3,4%) würden nicht über die Fünfprozenthürde kommen.

Die Partei "Hromdjanska Posizija/Bürgerposition" von Ex-Verteidigungsminister Anatolij Hryzenko läge unter zwei Prozent.

In den westlichen Regionen liegt dabei wie gehabt die Partei "Batkiwschtschyna" vorn und im Osten die Partei der Regionen.

Innerhalb des letzten Jahres (von Februar 2011 bis Februar 2012) konnte "Batkiwschtschyna" dabei am meisten zulegen – von 10,4% auf 14%. Die Partei der Regionen scheint dabei ebenso ihren Abwärtstrend überwunden zu haben, liegt zwar noch unter dem Niveau von November 2011, doch legte sie im Februar dieses Jahres um 2% in der Wählergunst zu.

Das KMIS führte die Befragung vom 10. – 19. Februar 2012 unter 4.006 Ukrainern über 18 Jahren durch.

Quelle: [Ukrajinska Prawda](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 211

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.